
 

 

令和元年度 PTA お手伝い活動報告  

 

 日 程 人 数 内 容 ・ ア ン ケ ー ト 結 果 

グ ラ ウ ン ド 

除 草 作 業 
8／31 

総勢
100人
以上 

除草作業以外にテント設置も行いました 

体 育 祭 9／7 ５１人 

 駐輪場整理（２８人） 

 会場パトロール（２３人） 

 自転車で来る人が多かったので、もう少し自転車置き

場を増やした方がいいと思う。 

 修武館側の門から入り修武館の裏付近に自転車を置い

ている人がいた。人を配置したほうがいいのか。 

 出入りする方が挨拶をしてくれた。 

 お手伝いの指示が本部から具体的になかった。 

 車で来る人の対応に戸惑った。 

P 連関連行事 中止   

安全見守り活動 
学 級 

担当月 
９６人 

通学路での登下校時間帯のパトロール 

 交通 

 他校の生徒の自転車のマナーが悪く、ひかれそうにな

ったりしているのを見かけた。 

 下校時間帯に無灯火の自転車がいて危ないと感じた。 

 交通ルールを守って登校していた。 

 環境 

 学校周辺のトンネル付近は一人だとさみしい通りなの

で、まとまって帰宅したほうが良い。 

 部活帰りの子どもたちはみなまとまって下校してい

た。 

 朝練の時間帯は人もまばらで一人で登校している生徒

が多い。 

 保育園と県営住宅の間の遊歩道で、県営側の柵の一部

が腐敗していた。危険なので点検して欲しい。 

 生徒の様子 

 きちっと挨拶をしてくれて、皆感じが良かった。 

 朝の眠さもあると思うが、もっと元気にあいさつして

欲しい。 

 寒い時期、両手をズボンのポケットに入れて歩いてい

る生徒がいたが、見た目も安全面でも良くない。 

 雨天時、傘をさして歩道を横に並んで歩いていたため、

反対から来る人が歩きにくそうだった。 

 歩道を横に広がり歩いている生徒がいた。 

 試験の当日の朝だった為か教科書を読みながら歩いて

いる生徒がいた。 

一年間、ご協力ありがとうございました。  


